

Tätigkeitsbericht 2020

Liebe Mitglieder des Fördervereins,

Wie in jedem Jahr gilt unser Dank allen Unterstützern!

Erfreulicher Weise konnten wir im Vergleich zum Vorjahr einen Zuwachs an Mitgliedern, auf aktuell 263, verbuchen.

Im Berichtszeitraum 2019/20 traf sich der Vorstand zweimal zu Sitzungen, und stand darüber hinaus im regen Austausch, z.B. per E-Mail oder telefonisch.

Wir sind nach wie vor bemüht, unsere Mittel für die Bereicherung des schulischen Alltags am Perthes-Gymnasium zu nutzen. Das geht auch in dem folgenden Tätigkeitsbericht hervor:

- Traditionell koordinieren wir (insbesondere Frau Wollboldt) den Verkauf der Schulkleidung. Die neuen Fünftklässler erhielten letztes Jahr keine Begrüßungsshirts, sondern das schuleigene Hausaufgabenheft.
- Wir bezuschussen die Trinkflaschen und schulinternen Hausaufgabenhefte.
- Auch im letzten Jahr finanzierten wir Abiturmedaillen und zeichneten leistungsstarke und engagierte Schüler aus.
- Eltern haben nach wie vor jederzeit die Möglichkeit über die Klassenlehrer oder direkt über uns finanzielle Unterstützung für Klassenfahrten zu erhalten, so geschehen im letzten Jahr.
- Darüber hinaus bezuschussen wir Exkursionen und Klassenfahrten je nach Dauer und finanziellem Aufwand (75 Euro/200 Euro pro Klasse).

Darunter waren im Rechenschaftszeitraum 2019/20:

Die Latein-Studienfahrt nach Rom, die Sprachreise der 10.Klassen nach Großbritannien, Weimarpedia, die Exkursion der Oberstufe ins Bergwerk Merkers, die Exkursion der 9.Klässler nach Trier und die Klassenfahrt der 8 Klässler nach Limbach-Oberfrohna.

- Wann immer externe Betreuer oder Referenten ihren Weg nach Friedrichroda antreten helfen wir auch bereitwillig aus, so z.B. mit der Übernahme von Übernachtungskosten eines Französischen Lehrers beim Schüleraustausch

Auch die Buffetkosten zum bilingualen Tag am Perthes-Gymnasium, übernahmen wir wieder, sowie die Kosten des Vorlesewettbewerbes und Kosten im Rahmen der Projektwoche am Ende des Schuljahres in den 6. Klassen.

- Anschaffung grafikfähiger Taschenrechner zur Ausleihe für Schüler
- Im Zuge des Weihnachtskonzertes, welches seit 2Jahren in Ernstroda stattfindet, übernahmen und übernehmen wir die Fahrtkosten zu den Proben, Kosten für Präsente und die technische Unterstützung (durch Herr Volknant).
- Das Ganztagsangebot erfreut sich nach wie vor großer Beliebtheit bei unseren Schülern, vor allem wegen der Vielfalt an attraktiven Angeboten. Die Koordination erfolgt wie in den letzten Jahren durch Frau Köllner und die Schüler werden nach wie vor mit der Jugendleiterkarte (Juleika-Card) vorbereitet und geschult, bevor sie Honorarverträge erhalten.

Wer gern online einkauft, hat die Möglichkeit, den Förderverein des Perthes-Gymnasiums über Amazon Smile und Schulengel zu unterstützen.

Selbstverständlich haben wir immer ein offenes Ohr für Ideen und Anregungen und können Ihnen jederzeit detailliertere Informationen zu unseren Tätigkeiten geben.

Wir freuen uns auf zukünftige Projekte und verbleiben mit herzlichen Grüßen,
der Vorstand des Fördervereins.